

Demonstration

für die Freiheit von Behzad Samadi
gegen die unmenschliche Asylpolitik
und gegen alle Abschiebungen



am Samstag, den 1. April
um 10.00h

Rathausplatz Kassel
von dort aus Demonstrationzug
zur JVA Kassel

- Behzad Samadi muss aus seiner Heimat dem Iran fliehen und in Deutschland um Asyl ersuchen. Im Iran wird er gesucht weil er durch seine Arbeit im Flughafensicherheitsdienst sehr viel über das Regime weiß, nun aber oppositionelle Gruppen unterstützt. Ihm droht Haft, Folter und Todesstrafe. In Deutschland wird ihm nicht geglaubt. Seine Asylgründe werden nicht ernst genommen. Er wird abgelehnt.
- Noch während er gerichtlich gegen diese Ablehnung kämpft wird er auf der Ausländerbehörde festgenommen und sofort zum Flughafen gebracht, um abgeschoben zu werden.
- Aus Angst vor dieser Abschiebung steckt sich Behzad Samadi am Flughafen Frankfurt selbst in Brand
- Die Abschiebung muss abgebrochen werden. Man bringt den Verletzten am nächsten Tag direkt vom Krankenhaus vor Gericht, um Abschiebehaft durchzusetzen
- Behzad Samadi liegt nun in einem sehr schlechten Zustand in der Gefängnispsychiatrie in Kassel und wartet auf seine Abschiebung. Seinen Freunden und seinem Bruder, die befürchten ihn nie wieder zu sehen, bleibt der Kontakt verwehrt. Sie wurden von der Polizei verjagt, als sie versuchten Behzad Samadi zu sehen.

Das sind einige grausame Details der Geschichte von Behzad Samadi. Abschiebungen sind Alltag in diesem Land. Den grundrechtlich zugesicherten Asylschutz in Deutschland wirklich zu erhalten ist so gut wie unmöglich, wer es trotzdem versucht wird wie ein Verbrecher behandelt.

Deshalb demonstrieren Sie mit für das Bleiberecht für Behzad Samadi und gegen die menschenunwürdige Behandlung von Asylsuchenden. Machen Sie deutlich, dass dies nicht in Ihrem Namen geschieht!

Von Gießen aus fährt ein Zug um 8.04h.

Um 7.40h Treffen am Bahnhof zum gemeinsamen Ticketkauf (mit dem Hessenticket kostet die Fahrt 5 Euro hin und zurück)!